

l'évêque de Rimouski. Mgr Blais a étudié ici de 1856 à 1865. Il est le premier élève de Sainte-Anne élevé à la dignité épiscopale.—Grâce à l'initiative du Rév. M. A. Michaud, le téléphone relie maintenant le collège à la gare.

Décembre 28.—A Saint-Agapit, décès de Philéas Montminy, élève de Rhétorique de l'année dernière. Etudiant accompli, il laisse à ses confrères les plus beaux exemples de piété, d'obéissance et de persévérance.

Janvier 1.—Joyeuse réunion des deux cours. On étrenne la grande glissade refaite après les pluies de décembre.

Janvier 2.—Grand congé—pluie—amusement extraordinaire.

Janvier 17.—L'influenza, qui a fait son apparition au collège le 10 de ce mois, fait de rapides progrès dans la communauté.

Janvier 23.—Mort de Mgr C. Legaré, Vicaire Général du diocèse.

Janvier 27, 28.—Examen des élèves, lecture des notes.

Janvier 29.—Grand congé. Soirée intime. Chant : *Patrie, Honneur et Liberté*. Prétendu retour du Père maronite. Causerie sur la Suisse faite par M. D. Pelletier.

Février 19.—A Québec, mort du jeune Paul-Emile Dionne, élève de Quatrième, qui nous a quittés à la fin de décembre. "Ayant peu vécu, il a rempli la course d'une longue vie." *Sag.* 4, 13.

Février 23.—Séance extraordinaire de la Société Painchaud à l'occasion du 20ème anniversaire de sa fondation.

Février 25, 26, 27.—Retraite de vocation prêchée par Mgr T.-E. Hamel. Les élèves de Philosophie junior et de Belles-Lettres en suivent les exercices.

Mars 1.—A la chapelle, service chanté pour Paul-Emile Dionne.

Mars 9.—Solennité de la fête de saint Thomas d'Aquin. Messe et vêpres très solennelles.